

ABSTRAK

NURUL IZZAH. 105960206915. Analisis Keuntungan Usaha Tanaman Hias (Studi Kasus CV. Ary Gasebo Kelurahan Maccini Sombala Kecamatan Tamalate Kota Makassar) Dibimbing oleh JUMIATI dan DEWI PUSPITA SARI.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana keuntungan dan jenis tanaman apa saja yang diusahakan oleh CV. Ary Gasebo Kelurahan Maccini Sombala Kecamatan Tamalate Kota Makassar.

Teknik penentuan sampel dalam penelitian ini yaitu bersifat informan, Informan yang dimaksud adalah pemilik atau pimpinan perusahaan dan karyawan. Data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data primer melalui cara observasi langsung ke lapangan dan wawancara dengan pemilik usaha tanaman hias dan karyawan dengan menggunakan kuesioner dan sekunder diperoleh dari instansi atau lembaga terkait.

Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis kualitatif dan kuantitatif, analisis kualitatif meliputi analisis keadaan umum usaha tanaman hias sedangkan analisis kuantitatif berupa analisis keuntungan usaha tanaman hias.

Hasil penelitian ini menunjukkan CV. Ary Gasebo Kelurahan Maccini Sombala Kecamatan Tamalate Kota Makassar menjual berbagai jenis tanaman hias baik bunga, pohon, akar, buah maupun daun. Dalam penelitian ada 10 jenis tanaman hias yang dihitung keuntungannya yang terdiri dari lili *paris*, *dracaena* putih, *philodendron*, *cordyline*, mawar, kembang kertas, *airis*, *herbras*, *aglonema* dan bidara. Tingkat keuntungan usaha tanaman hias CV. Ary Gasebo berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka diperoleh kesimpulan bahwa keuntungan yang didapatkan oleh CV. Ary Gasebo Kelurahan Maccini Sombala Kecamatan Tamalate Kota Makassar dalam 3 bulan terakhir memperoleh keuntungan sebesar Rp 5,875,510,67,-. Efisiensi usaha tanaman hias diperoleh melalui analisis R/C yaitu sebesar 1,16 adalah untuk setiap yang dikeluarkan oleh CV. Ary Gasebo akan mendapatkan keuntungan sebesar Rp 1,16631,-. Berdasarkan analisis di atas, maka dapat diidentifikasi bahwa usaha penjualan tanaman hias yang didapatkan oleh pedagang tanaman hias CV. Ary Gasebo sebesar Rp 1,16631,- secara ekonomis masih menguntungkan.

Kata kunci : Tanaman Hias, Keuntungan, Analisis R/C